

PRESSEMITTEILUNG

Fasching on Ice: Drei Tage Eislauf-Faschingsparty am Rondo Steinheim

Hanau, 09. Februar 2018 - Schlittschuhspaß für Einhörner, Prinzessinnen, Cowboys und Indianer: Das Rondo Steinheim feiert Fasching on Ice. Vom 11. bis zum 13. Februar steht die Eisbahn am Einkaufszentrum in Hanau-Steinheim ganz im Zeichen der närrischen Zeit und Eisläufer in Faschingskostümen sind herzlich willkommen. Bereits am Sonntagmorgen, ab 11.11 Uhr, können sie sich mit frischen Kreppeln und der passenden Musik auf den anstehenden Umzug durch Steinheim vorbereiten. Mit guter Laune und einem Kostümwettbewerb mit tollen Gewinnen sowie zahlreichen Attraktionen rund um die Eisbahn geht es am Rosenmontag weiter. Von 14 bis 18 Uhr ist Kinderfasching und von 18 Uhr bis in die Morgendämmerung ist eine Faschingsparty für Erwachsene angesagt. Zum Abschluss gibt es auch am Dienstag von 14 bis 18 Uhr Kinderfasching. Ab 17 Uhr erwarten wir das Steinheimer Prinzenpaar und starten mit dem Vorglühen zum feierlichen Kehraus der 1. SKG Steinheim.

Wer sich kostümiert auf die Kufen wagt, zahlt einen vergünstigten Eintritt und kann beim Kostümwettbewerb attraktive Preise gewinnen. Der dm Drogeriemarkt bietet während Fasching on Ice Kinderschminken und Basteln für Kinder an, dazu gibt es Snacks und heiße Getränke. Im Seecafé erhalten alle Besucher von Fasching on Ice an beiden Tagen 15 Prozent Nachlass auf alle Bio-Limonaden sowie Pizza Salami und Pizza Champignons zum Angebotspreis. Am Rosenmontag gibt es ab 18 Uhr auf alle Cocktails – alkoholische und nicht-alkoholische – 15 Prozent Nachlass und ab 22 Uhr sogar 50 Prozent. Ebenfalls am Rosenmontag führt ein Moderator durch den Nachmittag und den Abend und animiert zu unterhaltsamen Spielen

Pressekontakt

Alexander Paul, Steffen Ball c/o BALLCOM GmbH Frankfurter Straße 20 63150 Heusenstamm

Telefon: +49 6104 66 98-24
Telefax: +49 6104 66 98-19
E-Mail: ap@ballcom.de
www.rondo-steinheim.de

auf dem Eis. Für gute Stimmung sorgt außerdem eine Fotobox, um mit der Faschingscrews die schönsten Kostümaufnahmen machen können. Zum Abschluss erwartet das Rondo Steinheim am Dienstag ab 17 Uhr das Steinheimer Prinzenpaar und lädt zum Vorglühen auf den feierlichen Kehraus der 1. SKG Steinheim ein.

Alle Informationen gibt es auf www.rondo-steinheim.com/rondo-on-ice

Über das Rondo Steinheim

Das architektonisch einzigartige Nahversorgungszentrum im Hanauer Stadtteil Steinheim liegt verkehrsgünstig an der B45 und bildet das neue Südportal zur Stadt. Auf über 12.000 Quadratmetern gruppieren sich 15 Einzelhandelsgeschäfte und Gastronomiebetriebe rund um einen See mit Springbrunnen und einer 12 Meter hohen Fontäne. Im Winter entsteht auf dem See eine Eisfläche, die zum Schlittschuhfahren und Eisstockschießen einlädt. Das Rondo Steinheim mit seinen rund 500 kostenlosen Parkplätzen entstand nach einer Bauzeit von weniger als einem Jahr auf dem Gelände eines früheren Möbelhauses, das über 10 Jahre lang brachlag. Errichtet wurde das neue Einkaufszentrum von dem auf Einzelhandelsunternehmen spezialisierten Immobilienentwickler Schoofs Immobilien GmbH Frankfurt in enger Zusammenarbeit mit der Stadt Hanau. Planung und Ausführung lagen in der Verantwortung der Wuppertaler Rathke Architekten BDA.

Adresse und Kontakt:

RONDO STEINHEIM Nahversorgungszentrum Hanau-Steinheim Otto-Hahn-Straße 18 63456 Hanau

Ein Projekt der Schoofs Immobilien GmbH Frankfurt Schleussnerstraße 100 63263 Neu-Isenburg Telefon: +49 6102 8848-50

Fax: +49 6102 8848-525